

**II-6474 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode**

Nr. 3207/J

1989-01-31

A n f r a g e

der Abgeordneten Mag. Haupt, Murer
an den Herrn Bundesminister für Wissenschaft und Forschung
betreffend geologische Landesaufnahme durch die Geologische
Bundesanstalt

Die Geologische Bundesanstalt ist laut § 18 des Forschungsorganisationsgesetzes eine Einrichtung des Bundes ohne eigene Rechtspersönlichkeit. Sie untersteht dem Bundesminister für Wissenschaft und Forschung. Ihre Aufgaben umfassen insbesondere Untersuchung und Forschung in den Bereichen der Geowissenschaften und der Geotechnik sowie auf dem Gebiet der mineralischen Roh- und Grundstoffe, im besonderen die Durchforschung des Bundesgebietes nach nutzbaren Lagerstätten und die geologische Landesaufnahme, Gutachten und Planungsunterlagen in diesen Bereichen; Sammlung, Bearbeitung und Evidenzhaltung der Ergebnisse ihrer Untersuchungen und Forschung sowie Information und Dokumentation über diese Bereiche.

Wie die unterfertigten Abgeordneten nun in Erfahrung bringen konnten, gibt es in Österreich noch immer keine vollständige geologische Karte für das gesamte Bundesgebiet, es sollen derzeit sogar nur 10% erfaßt sein. Zur Erhaltung des Wasserreservoirs wäre eine vollständige Erfassung des Bundesgebietes von eminenter Bedeutung.

Die unterfertigten Abgeordneten richten an den Herrn Bundesminister für Wissenschaft und Forschung die

A n f r a g e :

- 1) Ist es richtig, daß derzeit lediglich 10% des Bundesgebietes auf geologischen Karten erfaßt sind?

- 2) Was sind die Gründe dafür, daß diese wichtige Arbeit bis jetzt noch nicht beendet wurde?
- 3) Wann ist mit der Beendigung dieser Arbeit zu rechnen?